

Espagnol : LVA ou LVB ?

Le cours d'espagnol LVA s'adresse non seulement aux élèves ayant suivi l'espagnol en LVA au lycée mais également aux élèves de LVB particulièrement attirés par cette langue.



Hypokhâgne (LVA)

Après une remise à niveau grammaticale, le cours s'organise comme suit :

- Traduction de textes littéraires (versions et thèmes).
- Commentaire de textes narratifs d'Espagne et d'Amérique latine des XX et XXIe siècles.
- Etude d'articles de presse permettant d'aborder l'actualité des pays hispanophones et leur histoire.

En fin d'année, une initiation à la linguistique est également proposée.

Hypokhâgne (LVB)

Après une remise à niveau grammaticale, le cours s'organise comme suit :

- Traduction (versions) de textes variés.
- Etude d'articles culturels et/ou liés à l'actualité des pays hispanophones.
- Commentaire de textes narratifs, poétiques et théâtraux d'Espagne et d'Amérique latine